



## **Según los recientes estudios de intención de voto ya tenemos a Rajoy en la Moncloa**

[José Segura](#)

.-Los periódicos

*Publico.es*

y

*La Razón*

han publicado hoy la intención de voto de los españoles y españolas y el resultado es aplastante contra el PSOE. Lo mismo da que la política sea conservadora de los valores de la derecha casposa que progresadora de los ingresos de los neoliberales pesoíticos: no es más que la misma política que atenta contra los intereses del ¿pueblo? ¿Acaso quedan clases sociales? ¿Acaso queda clase obrera? ¿Nos gobierna Mercadona, Carrefour, Iberdrola, Grupo Prisa, Ramón Areces, Movistar, Sevillana Endesa, la COPE? En estos momentos la clase asalariada, con salario en blanco o en negro tendría que estar planteándose un cambio de mentalidad. Si el camino es arduo y las dificultades no han hecho más que empezar, ¿qué vamos a hacer con el OPUS DEI en el gobierno?

Aunque la mayoría que expresa su inclinación en la demoscopia no sabe que hay más partidos a la izquierda del Gobierno, que se puede votar a formaciones que al menos se acuerden de los desempleados y de la salida de este atolladero que han perpetrado los bancos con la ayudita de ZP y del club Bilderberg.

La gente en cambio prefiere votar ciegamente a una derecha que tiene entre sus principios la extracción de la médula de los empleados, los sirvientes de la empresa privada, los protitutos del capital y éstos apuntan al moro diciendo que los extranjeros nos roban los puestos de trabajo y haciendo resurgir argumentos de los tiempos de Hitler. El enemigo no es el emigrante ni la izquierda ideológica, el enemigo es la conferencia Episcopal, la Iglesia, los medios de comunicación los conservadores y los progresadores del capital privado, y los votantes de toda la vida, los gilipollas que llevan al estrado a los mismos farsantes y los mismos ladrones. Viva México.